



## Uniformados continúan retenidos por los reos en cárcel de Ecuador

### Description

Quito, 31 agosto. Reos de la cárcel de Turi, en la ciudad ecuatoriana de Cuenca, mantienen retenidos hoy a varios uniformados, tras en motín iniciado la mañana del miércoles.

El secretario de Seguridad Pública y del Estado, Wagner Bravo, confirmó que por segundo día consecutivo esa penitenciaría sigue tomada por los reclusos.

En declaraciones ofrecidas a la emisora FM Mundo, Bravo insinuó que el motín en Turi es una respuesta a las intervenciones en las cárceles del país.

Las autoridades no han confirmado cuántas personas se encuentran retenidas allí, aunque de manera preliminar, medios locales de prensa indicaron que se trataría de 10 policías y 34 guías penitenciarios.

carcel-turi-militares

Mientras tanto, decenas de uniformados se encuentran en los exteriores del recinto carcelario porque no han podido ingresar.

Según un reporte del diario local El Mercurio, desde los techos los presos retaron a los uniformados a entrar y se identificaron como integrantes de la banda delictiva Los Lobos.

Los hechos de este miércoles luego de que el presidente Guillermo Lasso informara que cerca de mil 800 policías y militares ingresaron a la cárcel de la provincia de Cotopaxi para realizar un control de armas, municiones, explosivos y artículos prohibidos.

Durante la jornada también se reportaron disturbios en la cárcel de Azogues, ubicada en la sureña provincia de Cañar.

El Servicio Nacional de Atención a Personas Privadas de Libertad (SNAI), indicó en un comunicado que los motines se originaron por «el rechazo» de los internos al operativo en la penitenciaría de Cotopaxi, controlada por Los Lobos.

Desde 2020, las cárceles ecuatorianas son escenario de disturbios, en los cuales han muerto más de 450 privados de libertad.

Fuente: El Maipo/PL

**Date Created**

Agosto 2023